

La Noche De Los Encantamientos

Lord Poe



Capítulo 1

La Noche De Los Encantamientos.

Pequeños Relatos de una Noche de Brujas...

I

"Nocte Resurrectionem..."

Aquí nuevamente, caminando por este frondoso bosque, del que tantas veces caminé por entre los árboles, testigos del paso del tiempo, siento la brisa fresca del atardecer que pronto termina, que dará paso una vez más a la noche que nos aguarda...

Oh! mis amigos...despertad! espíritus libres!

Quiero sentir nuevamente vuestras presencias, quiero saber que esta noche sus almas despertarán desde sus profundos sueños del que alguna vez los obligaron a sumergirse abandonando para siempre esta vida terrenal...

Os los invoco, en esta noche larga , fría y oscura, tenebrosa para muchos, trivial para niños y jóvenes, más no para quienes los recuerdan y viven en sus corazones...

Sí, mis almas perdidas, caminen a mi costado, despierten, revivan, es la resurrección de sus energías, que os puedo hacer por ustedes, una invocación ¿Un conjuro? decidme!

Levántense de sus tumbas, recorran los pasajes de aquellos olvidados cementerios que nadie visita, llenen de nuevo los teatros cuyas tablas alguna vez fueron parte y estridentes aplausos entraron por sus oídos...

Oh! bosque maravilloso, ingrato fue el tiempo que no quiso tenerme acá, pisando tus húmedas tierras, sin temor, sin miedo a la noche, pues siempre supe que las sombras eran parte de mi vida, mi razón de mi

existencia, hoy vuelvo a ustedes, caminando sigilosamente, rememorando mis pasos, mis antiguas sendas...

He aquí a tu siervo de la noche, hoy resucito para tí, noche de encantamientos, de maleficios y conjuros, he aquí a tu espíritu errante que aparece ante tí como quien se levanta cada mañana al alba, pero lo hago frente a la luna llena que hoy me cubrirá con su luz...

Hoy soy ente, soy tiniebla, soy niebla por entre los árboles...

Despertad mis almas hermanas, hoy, es nuestra noche...

Hoy, uniremos más almas...

II

"Dimisit maleficis..."

"Vamos, deprisa!... ya está por oscurecer!... vamos hermanas de sangre, el tiempo apremia y nos esperan... Sí, hoy las pócimas son más intensas, debemos hallar a esos espíritus jóvenes, incrédulos e inocentes... bestias!

Ya puedo sentir el aire que atraviesa mi rostro cada vez que vuelo y estaría en el aire si no fuese por estas alimañas, lentas y tontas, que se arreglan para nada, seguirán siendo las mismas y horribles de siempre...

Brujas nos llaman, solo por que más de alguno de ustedes nos ha visto en esta noche a la que llaman "Noche de Brujas"...

¿Dulces?, ¿Magia? ...ja! esas borricadas son solo para niños ingenuos, pero sí...hubo un tiempo en que el tiempo nos permitió ser parte de esa magia, hechizos y vuelos frente a la luna, hoy solo somos más que olvidadas leyendas y mi alma poseída, esclava de esta dimensión paralela y perdida, nos hace más que desear volver a esas tierras, en busca de lo que perdimos, la pasión robada, cuando fuimos poseídas por lo que muchos hoy llaman amor, pero que nos fue arrebatado tan solo por ser entregadas a la vida y a la pasión de la noche, a nuestras danzas alrededor de hogueras ardientes, tan ardientes como nuestros deseos por esos jovenes que nos devolvían la vida.

No era noche de dulces, trajes y disfraces, tonterias! era el despertar de nuestra energía, nuestra pasión desatada, entregada a los maleficios más perversos para poseer a esos mancebos quienes nos invocaban para sentir la oscuridad de nuestras cuevas frías, rocosas, donde el eco de nuestras

risas joviales los envolvía en verdadero encanto, sin polvitos ni brillitos fugaces, sino con tan solo nuestras voces los hipnotizaba para luego despertar al amanecer, desnudos ante la mirada perdida con sus ojos en llamas, con sus pieles rasguñadas cuyas marcas permanentes les haría saber que estuvieron con nosotras, brujas olvidadas, maldecidas por el hombre que solo quieren volver a renacer, a sentirnos jóvenes por tan solo una noche, donde nuestra piel rejuvenece, por el pacto que conciliamos con Belcebú para que la piel quemada por las llamas que los hombres hicieron arder en los tiempos de cacería amarradas a la vista de todos nos devolviese la belleza de la que muchos no se resisten....

Y esta noche nuevamente renacimos...Hermanas! Partid!

Tomen sus escobas maltrechas, las cuevas nos llaman, la fogata que nos aguarda hoy se elevará a las estrellas, incandescente al ritmo de nuestras danzas...Apurad! feas y arrugadas, dejen que la luz de la luna les devuelva sus aromas y sus suaves pieles fulgorosas...

Ya es hora, Vuelen... Vuelen....!

III

"Vampire solis occasum..."

El castillo impetuoso de Brasov los volvía a recibir con aires pomposos de fiesta y galantería. Las máscaras que cubrían aquellos pálidos y demacrados rostros le daban al salón una majestuosidad nunca antes vista. Las capas de los condes que cubrían sus enormes trajes al son de los valeses junto a las condesas con enormes vestidos largos moviéndose al vuelo de la danza, cuyas miradas incrédulas observaban a través de las caretas relucientes en busca de aquel ser que podría poseerlas en las habitaciones del castillo...

El atardecer comienza a desvanecer la luz del sol para dar paso a la gran noche de baile, donde dos almas nuevamente volverían a reencontrarse. Ella, misteriosa, de mirada intensa y de piel como el claro de luna, caminando por entre los vampiros más celebres de Rumania que danzaban hipnotizados por el Vals de las Mascaras, disimulando su desinterés de no ser parte de la música que hacia eco en todo el gran salón, pronto vería interrumpido su paso por aquel Conde que ha quedado frente a ella. Sus miradas penetraron una a la otra, mirándose por medio de las caretas, su mano toma la de ella , introduciendola poco a poco al

vals, silentes, cuya vista no dejaba de mirarla...

Ella comenzaba a sentir el resonar de las cuerdas del vals en su cuerpo al paso de este misterioso acompañante, de ojos que reflejaban un brillo intenso, casi rojizo, de traje elegante, soberbio, alto y poderoso.

Su vestido pareciera volar mientras daban esos giros majestuosos junto al resto de los invitados. Pronto, una leve sonrisa comenzaba a resurgir por esos labios delgados de suave color rosa, cuyos colmillos comenzaban a relucir y que eran intimidantes para cualquiera, pero no para ella, quien estaba rendida a este misterioso ser que la tenía cautivada e hipnotizada, implorando que nadie los detuviese, quería seguir ser parte de ese encantamiento. Pronto el Conde comenzaba acariciar su cintura y su mano sosteniendo su cabello, mientras el cuerpo de la joven comenzaba a desvanecer sin perder su mirada frente a los ojos cuyo brillo se hacía más intenso.

"Seas quien seas, poseeme..." susurró la joven, quien entregada a los brazos del majestuoso Conde, comenzó a sentir como su respiración se agitaba cerrando sus ojos para sentir el crujido de los colmillos que le penetraban su cuello mientras bailaban y danzaban en círculos, el cabello largo del vampiro le cubría aquel mordisco que los ataría para siempre esa noche, siendo uno solo, El y Ella, en un placer intenso de sangre, baile y unión en aquella noche rumana de octubre...

"Milady... ¿Se siente bien?...", "Milady..." pronto la joven volvió en sí mirando a su sirviente y uno de los invitados quienes se encontraban junto a ella...

"Sí, estuve bailando con aquel conde..."

"¿Cual Conde milady...? tuvo un ligero desmayo y la hemos sentado acá, estuvo a punto de caer..."

"Pero estuve danzando ..." pronto su mirada se detuvo en uno de los cuadros gigantes del salón, logrando reconocer el rostro de aquel conde con el cual estuvo hace unos minutos...

"Con el..." señalando el cuadro, el invitado al observarlo pronto se volvió a ella

"¿El Conde? Milady, oh no, es imposible, el ya no se encuentra acá..."

"¿Cual es su nombre, lo sabe?..."

"Si claro, es el Conde Vlad Drácula..."

El invitado se retira y el sirviente al observar a la joven le pregunta que tiene en su cuello, la joven se acaricia suavemente, sintiendo dos agujeros en su cuello que más que asustarla su mirada queda frente al cuadro volviendo a mirar esos ojos cuya chispa volvían a estar vivos en el cuadro mientras la joven esboza una leve sonrisa en su rostro.

El vals seguía resonando y la joven sonriendo solo le responde a su sirviente:

"Nada... todo está perfecto..."

IV

"Noche Maleficis..."

Pequeñas criaturas caminantes, cubiertas en disfraces, en busca de caramelos, recorriendo aquellos pasajes hogar tras hogar, el tiempo pareciera detenerse, esfumando el actual momento para desvanecer hacia los años pasados...

Noche maleficis, oscura, lúgubre, de horrores y encantamientos, renaces como el fénix extiende sus alas hacia la negra tempestad que se avecina en el pueblo, donde los habitantes temen por que hoy se libren batallas entre el bien y el mal, pero por una noche todos los espíritus despiertan, resucitan, se elevan...

La casa que dejó de ser habitada resuena con sus ventanas golpeándose contra los muros, el viento sopla como leves torbellinos, la noche cae y las almas en pena caminan por entre los cuartos...

En el cementerio todo es fiesta, pues los muertos danzan unos con otros, las tumbas se inquietan, las lapidas cobran vida para ser partes de la música que ya no es fúnebre sino alegre, es la noche donde las brujas vuelan por todos los rincones, niños sonriendo por entre los bosques con sus largas túnicas fantasmales, los castillos y casas embrujadas se vuelven violentas, todo vuela y se destruye, pero nada de eso importa, las calderas vuelven a calentar los calabozos ocultos y perdidos por entre ruinas sin historia, sin tiempo, sin espacio...

Prisiones donde los llantos de los moribundos y olvidados, parecieran ser aún más desgarradores, clamando piedad, una absolución que jamás llegará...

La novia que murió sin poder alcanzar el altar, camina nuevamente por entre las calles, corriendo tras los arboles del bosque, sonriente, pálida y tenebrosa en su mirada, de ojos negros y penetrantes en busca del amor que también se encuentra perdido, atrapado aún en las cadenas del purgatorio, un amor no correspondido que solo despierta tan solo en esta única noche...

La dama que llora a sus hijos, el llanto que hace temer a los hombres del campo, donde los caballos se inquietan ante su presencia, cuyo espíritu se les atraviesa en sus caminos, renaciendo la leyenda que aun persiste....

Sí mis amigos, es la noche de brujas, una larga y fría noche que despierta nuestros más profundos y ocultos temores, penetrando en nuestras más siniestras pesadillas....

V

"Perdidit Coemeterium..."

Donde estarás amada mía, será que nuestro deseo de permanecer juntos aún después de la muerte no se ha cumplido y sigo aquí buscando entre estas funestas lápidas, grises, agrietadas por el paso del tiempo, donde las rosas se marchitan sin mantener sus pétalos frescos al pie de cada muerto...

Donde están esos tiempos en que danzábamos a la vida sin que nada nos importase, hoy quiero volver a bailar esta noche fría, de nubes borrascosas que cubren la triste luna que ilumina este olvidado cementerio, donde ningún mortal ya nos visita...

Cuanta amargura hay en cada lamento, puedes oír amada mía el llanto de quienes nos sentimos postergados, como quien deja al aire, a la suerte de su vuelo, un recuerdo, para que se marchite lenta y dolorosamente...

Amor mío, ven a mis brazos, ven y bailemos juntos nuevamente en medio de estos panteones que poco a poco irán desapareciendo, así como nuestra piel que alguna vez besamos apasionadamente, nuestras manos que alguna vez nos aferramos una a la otra ya son solo huesos marchitos, quejumbrosos, sin carne, mis piernas ya no resisten, creo, esta será la última noche que me han concedido para volver a caminar nuevamente por estos pasajes fúnebres, los mismos que alguna vez nos arrastraron en nuestros cajones, el último hogar al que todos llegarán...

Ven mi amada, deja que mis huesos sientan nuevamente tu ser, ver tu largo vestido con el que te vi llegar al altar y que lucías tan ímpetuosa,

bella, oh mi amada , aun cuando ya no tenga corazón, mi espiritu hoy se acongoja y cae en la nostalgia de lo que ya nunca volveremos a ser...

Donde quieras que estes, mi amada, descansa eternamente, ya la noche comienza a desaparecer, el amanecer se avecina, puedo sentir el calor de los primeros rayos del sol, pero ya es mi tiempo, el definitivo, hoy quise bailar mi ultimo vals, pero debes descansar, tu alma no deambulará como yo lo he hecho en todo este tiempo, descansa para siempre que hoy lo haré nuevamente, en esta, mi última noche de octubre, me despido de ti viejo cementerio en ruinas, cuyos aromas de gladiolos e ilusiones te seguirán cubriendo y a todos los visitantes que vienen por primera y ultima vez...

Hasta siempre, mi amada, mi todo, mi ser....

Noctu Perfici....

Fin...